

### Vorsicht vor dem Mama-Papa-Betrug am Telefon

Wenn Sie eine SMS mit dem Text: „Hallo Mama, mein Handy ist kaputt!“ bekommen: VORSICHT! Eine weitverbreitete SMS-Betrugsmasche sorgt aktuell für Verunsicherung bei EmpfängerInnen. Der Inhalt der „Hallo Mama“ oder „Hallo Papa“ SMS soll vermitteln, dass das eigene Kind aufgrund eines Missgeschicks eine neue Telefonnummer hätte. Das Kind bittet deshalb um Kontaktaufnahme über WhatsApp. Wenn Sie antworten, werden Sie schon bald vom vermeintlichen Kind zu Zahlungen gebeten.



Quelle: Pixabay

#### Tipps der Polizei:

- Rufen Sie Ihr Kind unter der gewohnten Telefonnummer an oder schreiben Sie eine Nachricht unter der gewohnten/eingespeicherten Telefonnummer.
- Ignorieren Sie die Nachrichten und führen Sie auf keinen Fall Überweisungen durch!
- Wenn Sie die neue Telefonnummer anrufen, wird niemand abheben, da die Täter im Ausland sitzen und Vorwände finden, weshalb das Telefonieren nicht möglich sei. Der Betrug würde in einem Telefongespräch auffliegen!
- Kurz darauf werden Sie über die neue Nummer zu einer Einzahlung gebeten, die dringend durchzuführen sei. Dieser Bitte auf keinen Fall Folge leisten!
- Sprechen Sie auch mit Ihren älteren Mitbürgern darüber.
- Erstellen Sie umgehend Anzeige bei der Polizei – Notruf 133

**Eine sichere Zeit wünscht Ihnen**

**Ihr GEMEINSAM.SICHER – Team**

**Ihre Polizei – immer für Sie da!**